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CONSEIL D’ADMINISTRATION 

RAPPORTS RÉGIONAUX 
20 JUIN 2015 

	  
	  
CÔTE	  SUD	  C.-‐B.	  
	  
	  
	  
GRAND	  VANCOUVER	  
	  
-‐	  26	  mai	  2015	  :	  Rencontre	  avec	  l’APÉ	  de	  l’école	  secondaire	  Jules-‐Verne.	  	  Discussion	  sur	  le	  processus	  
d’embauche	  d’une	  direction-‐adjointe	  et	  les	  activités	  de	  fin	  d’année.	  	  Compte-‐rendu	  du	  comité	  de	  
partenaires.	  	  Évaluation	  des	  besoins	  pour	  2015-‐16.	  

-‐	  2	  juin	  2015	  :	  Participation	  à	  la	  soirée	  des	  finissants	  de	  l’école	  secondaire	  Jules-‐Verne.	  

-‐	  2	  juin	  2015	  :	  Rencontre	  avec	  l’APÉ	  Rose-‐des-‐vents.	  	  Accompagné	  du	  président	  et	  de	  la	  vice-‐présidente	  du	  
CSF.	  Mise	  à	  jour	  de	  la	  situation	  immobilière	  de	  l’école	  Rose-‐des-‐vents	  et	  suivi	  à	  la	  décision	  de	  la	  Cour	  
suprême	  du	  Canada.	  

-‐	  4	  juin	  2015	  :	  Participation	  au	  banquet	  athlétique	  de	  l’école	  secondaire	  Jules-‐Verne.	  	  Banquet	  organisé	  pour	  
la	  première	  fois	  pour	  remercier	  et	  féliciter	  la	  participation	  des	  étudiants	  et	  bénévoles	  aux	  équipes	  sportives	  
parascolaire	  de	  l’école.	  	  Soirée	  animée	  par	  les	  élèves.	  	  Excellente	  soirée!	  

-‐	  5	  juin	  2014	  :	  Participation	  à	  la	  soirée	  de	  reconnaissance	  de	  la	  directrice	  de	  l’école	  Rose-‐des-‐vents	  suite	  à	  
l’annonce	  de	  son	  départ	  de	  l’école	  l’an	  prochain.	  

-‐	  9	  juin	  2015	  :	  Rencontre	  avec	  la	  vice-‐présidente	  et	  le	  directeur	  de	  la	  FNCSF	  lors	  de	  leur	  passage	  à	  
Vancouver.	  

-‐	  11	  juin	  2015	  :	  Participation	  à	  trois	  rencontres	  pour	  la	  sélection	  des	  candidats	  en	  prévision	  du	  processus	  
d’embauche	  de	  trois	  directions-‐adjointes.	  

-‐	  13	  juin	  2015	  :	  Remise	  des	  diplômes	  lors	  de	  la	  cérémonie	  provinciale	  des	  finissants	  à	  SFU.	  	  Un	  beau	  succès!	  

-‐	  17	  juin	  2015	  :	  Participation	  à	  des	  entrevues	  de	  candidats	  lors	  du	  processus	  d’embauche	  pour	  des	  
directions-‐adjointes.	  	  	  
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NORD	  DE	  LA	  C.-‐B.	  
	  
Prince	  George	  /	  école	  Franco-‐nord	  
*	  Participation	  à	  la	  graduation	  de	  nos	  étudiants	  francophones	  de	  l’école	  Duchess	  Park	  Secondary	  de	  Prince	  
George	  le	  13	  Juin,	  2015.	  Rencontre	  avec	  certains	  parents	  de	  nos	  gradués	  pendant	  cette	  cérémonie.	  
	  
	  
Terrace	  /	  école	  Jack	  Cook	  
*	  Visite	  de	  l’école	  élémentaire	  Jack	  Cook	  de	  Terrace.	  Rencontre	  avec	  la	  directrice,	  Mme.	  Syvret,	  le	  personnel	  
enseignant,	  certains	  membres	  du	  personnel	  de	  soutien,	  et	  certains	  parents.	  	  
*	  Visite	  des	  salles	  de	  classe	  et	  des	  étudiants.	  Participation	  à	  certaines	  activités	  pédagogiques	  avec	  les	  
étudiants.	  	  
	  
	  
NORD	  DE	  L’ÎLE	  DE	  VANCOUVER	  
	  
	  
	  
SUD	  DE	  L’ÎLE	  DE	  VANCOUVER	  
	  
	  
	  
SUD-‐EST	  C.-‐B.	  
	  
	  
	  
VALLÉE	  DU	  FRASER	  
	  
-‐ Présence	  en	  tant	  que	  vice-‐présidente	  à	  l’APÉ	  de	  Rose-‐des-‐vents	  avec	  le	  conseiller	  régional	  
(15.06.02).	  	  Un	  accueil	  chaleureux	  des	  parents.	  	  Toujours	  un	  plaisir	  de	  visiter	  les	  écoles	  et	  APÉs	  des	  
autres	  régions	  
-‐	  réunions	  téléphoniques	  entre	  le	  président,	  vice-‐présidente	  et	  membres	  du	  CE	  pour	  discuter	  des	  
sujets	  pour	  la	  préparation	  des	  comités	  conseils	  (15.06.03)	  
-‐	  réunion	  du	  budget	  (15.06.03)	  
-‐	  réunion	  pour	  la	  sélection	  de	  la	  direction	  adjointe	  à	  l’école	  des	  Pionniers	  (15.06.11)	  
-‐ participation	  à	  une	  réunion	  du	  Finance	  Committee	  du	  BCSTA	  
-‐ participation	  aux	  réunions	  des	  Comité	  conseil	  de	  gestion	  et	  d’éducation	  
	  
Port-‐Coquitlam	  /	  école	  des	  Pionniers-‐de-‐Maillardville	  
- participation	  au	  gala	  méritas	  et	  à	  la	  remise	  des	  prix	  à	  de	  nombreux	  élèves	  pour	  leur	  performance	  
pédagogique	  et	  dans	  les	  sports	  (15.06.04);	  
	  -‐	  participation	  à	  la	  rencontre	  de	  l’APÉ	  où	  de	  nombreux	  parents	  passionnés	  ont	  participé	  à	  la	  
réunion	  (15.06.11).	  	  Les	  statuts	  et	  règlements	  de	  l’APÉ	  ont	  donc	  pu	  être	  révisés	  et	  acceptés.	  	  Ils	  
seront	  envoyés	  à	  Victoria	  sous	  peu.	  
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-‐	  Bien	  que	  j’aie	  eu	  des	  contacts	  par	  courriel	  avec	  les	  autres	  présidents	  	  d’APÉ,	  je	  n’ai	  
malheureusement	  pas	  pu	  me	  rendre	  aux	  rencontres	  et	  à	  toutes	  les	  célébrations,	  dû	  à	  des	  conflits	  
d’horaire	  avec	  mon	  travail.	  
	  
Je	  tiens	  toutefois	  à	  souhaiter	  à	  tous	  les	  parents	  qui	  s’impliquent	  dans	  le	  milieu	  scolaire	  et	  qui	  
soutiennent	  leurs	  enfants	  dans	  une	  éducation	  francophone	  de	  qualité	  dans	  un	  environnement	  
minoritaire,	  un	  très	  bel	  été,	  rempli	  d’aventures	  (en	  français),	  qui	  permettront	  à	  leurs	  enfants	  de	  
revenir	  à	  l’école	  en	  septembre,	  plein	  d’énergie	  renouvelé	  et	  de	  soif	  du	  savoir.	  	  Merci	  pour	  votre	  
implication	  et	  de	  nous	  faire	  confiance	  pour	  éduquer	  vos	  enfants.	  
	  
 
	  


